

Babinsa Wakili Danramil 12/Mranggen Hadiri Semaan Al Qur'an Dan Dzikrul Ghofilin

Agung widodo - DEMAK.SELARASNEWS.COM

Jan 14, 2025 - 08:12



Sertu Somyani menghadiri kegiatan semaan Al Qur'an Dzikrul Ghofilin Jantiko Mantap dalam rangka Isro' Mi'roj Nabi Muhammad Saw dan Haul ke 92 Simbah KH. Muh. Sholeh dan Hj. Hasanah yang bertempat di Masjid Jami' Baitut Taqwa

DEMAK - Dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan damai Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo diwakili Babinsa Desa Kalitengah Sertu Somyani menghadiri kegiatan semaan Al Qur'an Dzikrul Ghofilin Jantiko Mantap dalam rangka Isro' Mi'roj Nabi Muhammad Saw dan Haul ke 92 Simbah KH. Muh.

Sholeh dan Hj. Hasanah yang bertempat di Masjid Jami' Baitut Taqwa Desa Kalitengah Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Senin malam (13/01/2025).

Acara tersebut dihadiri KH. Agus Sabuth Pranoto Projo dari Ploso - Kediri - Jawa Timur, KH Agus Ferry Husnul Ma'ab dari Ploso - Kediri - Jawa Timur., KH. Muhammad Busro, KH. Muhammad Fauzi A.H, Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo diwakili Babinsa Sertu Somyani, Kapolsek Mranggen diwakili Bhabinkamtibmas Desa Kalitengah Bripka Munadi, Kepala Desa Kalitengah Bpk Ahmad Saefudin, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat Desa Kalitengah, Jamaah Kurang lebih 900 Jamaah

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo melalui Babinsa Sertu Somyani mengatakan kegiatan Semaan Al Qur'an merupakan kegiatan yang bagus yang dapat menambah dan meningkatkan keimanan. Kita harus bisa menggabungkan antara kekuatan intelektual, religius dan akhlakul karimah, karena intelektual saja tidak cukup tanpa dibarengi jiwa agama dan akhlak yang mulia. Dengan adanya sema'an Al Qur'an dan Dzikir malam ini mudah-mudahan kita diberikan keamanan, kesehatan dan kesejahteraan di Desa Kalitengah tercinta ini," ulasnya.

Babinsa Sertu Somyani menyampaikan acara haul tersebut untuk memperingati wafatnya tokoh agama yang ada di Desa Kalitengah yaitu Simbah KH. Muh. Sholeh dan Hj. Hasanah.

"Haul ini setiap tahun dilaksanakan, yang merupakan tradisi peringatan wafatnya sesepuh desa kita, sekaligus mengenang keteladanannya semasa hidup. Semoga kita bisa mengambil hikmah dari acara ini, " ujar Sertu Somyani.

Ia menghimbau agar acara haul tersebut hendaknya menjadi pengingat bagi semua yang masih hidup agar selalu berbuat baik dari hal sekecil apapun. Sehingga menjadi catatan amalan kebajikan besok di akhirat.

"Melalui kegiatan ini juga, dapat untuk mempererat hubungan tali persaudaraan, hubungan silaturahmi yang baik agar Desa Kalitengah yang kita cintai ini selalu guyup, rukun dan damai, " pungkasnya. (Pendim0716).